

# UNE MAISON MÉDICALE AU CHAMPY

Depuis l'automne dernier, le centre Marie-Curie est en travaux. Objectif : faciliter l'installation de professionnels de santé pour lutter contre la pénurie de médecins à Noisy.



« Les trois salles de soins du cabinet dentaire font l'objet d'aménagements particuliers, nécessaires pour ce type d'activité et pris en charge par la Ville : outre des installations d'air filtré et de climatisation, le cabinet comprendra un local de radiologie indépendant doté de cloisons isolant des rayons X.

**Laurent Courtehoux,**  
chargé d'opération  
pour la Ville

*Projet d'aménagement du rez-de-chaussée de la future maison médicale.*

**S**itué place du 11-Novembre-1918, le centre Marie-Curie a longtemps abrité, sur deux niveaux, les services de la médecine scolaire, le centre de prévention des agents municipaux ainsi qu'un cabinet dentaire. « En lien avec les professionnels de santé du quartier, la municipalité a décidé de transformer ce lieu en maison médicale pouvant accueillir plusieurs cabinets, signale Samia Sahel, chargée de mission Santé et Handicap à la mairie. Cette décision est une réponse de la Ville à la pénurie grandissante de médecins. Une situation préoccupante confirmée par l'Agence régionale de santé, qui a mené un diagnostic territorial à notre demande sur ce sujet. »

## Médecins, dentistes et infirmières

Les travaux de démolition intérieure ont débuté à l'automne, suivis, en janvier, des premiers travaux de réaménagement. À terme, le bâtiment pourra

accueillir, sur deux niveaux, plusieurs cabinets de médecins, généralistes ou spécialistes, ainsi que des cabinets paramédicaux et un espace dentaire doté de trois salles de soins et d'un secrétariat distinct. Le projet représente un investissement de 1,4 million d'euros pour la Ville.

## Ouverture à l'automne 2017

Les travaux sont en cours pour une ouverture à la rentrée 2017, le temps pour les professionnels de santé de finaliser leur installation.

La pénurie de médecins étant une réalité sur tout le territoire noiséen, d'autres maisons médicales sont à l'étude, notamment au Clos-d'Ambert, à Maille-Horizon-Nord et en centre-ville.

 Vous êtes médecin, généraliste ou spécialiste, et intéressé par un local dans la maison médicale ? Contactez la Ville au **01 45 92 76 15**